



Angela Hoflacher



Wir gratulieren Angela Hoflacher zur Lenkerberechtigung und wünschen ihr viel Freude beim Herumkurven.

Schulische Mitteilung

Skitag am Ahorn

Am Mittwoch, den 23. Jänner 2013 hatte die Volksschule Brandberg einen Schitag am Ahorn. Wir hatten viel Spaß und Freude. Manchmal machten wir eine kleine Pause, danach waren wir wieder munter und fit. Es war ein toller Schitag mit schönem Wetter.

Maria-Magdalena Hörhager,
3. Klasse



88. Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Brandberg

Die Freiwillige Feuerwehr Brandberg hielt am Samstag, den 19. Jänner 2013 die diesjährige Jahreshauptversammlung beim Gh. Thanner ab. Kommandant OBI Leo Markus konnte als Ehrengäste Bez. Feuerwehr Kdt. Steinberger Hans, Abschnittskommandant Eberharter Hansjörg, Bgm. Ebenbichler Heinz, Polizeiinspektion Kdt. Scheffauer Paul, Kdt. der Betriebsfeuerwehr Verbund Walch Herwig, Ehrenbürger Thanner Hermann, Hotter Carina für das Rote Kreuz Ortsstelle Mayrhofen und Kogler Markus für die Bergrettung Ortsstelle Mayrhofen begrüßen. Aus dem Jahresbericht war zu entnehmen: 6 technische Einsätze – kein Brandeinsatz 10 Übungen – ca. 75 Mann mit 160 Übungsstunden. 10 Sitzungen – 4 Ausschusssitzungen, 2 Kdt. Dienstsitzungen, 1 Bez. FW Tage, 3 sonstige kirchliche Ausrückungen – ges. 4 Ausrückungen. Mit den Einsatzfahrzeugen wurden 44 Einsatz km, 222 Übungs km, 598 Arbeits km gefahren. Neben Einsätzen und Übungen sind 59 Aktivitäten mit rund 366 Mann im Jahr 2012 geleistet worden (JB Fest Maurach, Jahrszahl, Herzjesufeyer, Straßen reinigen mit Tank, Friedenslicht, Geburtstage, Törggelen, Kindergarten Besuch Feuerwehr.....). Bei den Neuwahlen (für die nächsten 5 Jahre) wurden gewählt: Als Kommandant Leo Markus, Kommandant Stv. Wegscheider Markus, Kassier Heim Paul und als Schriftführer Geisler Gottfried, Atemschutzbeauftragter Thanner Michael sowie Gerätewart Hauser Reinhard. Im Jahr 2012 wurde von den Feuerwehrmännern gesamt ca. 940 Stunden zum Wohle und Schutz für die Bevölkerung von Brandberg erbracht. An dieser Stelle gilt ein aufrichtiger Dank an die Familien, Frauen und Freundinnen der Feuerwehrmänner für das aufgebrachte Verständnis übers Jahr. Ein herzliches Dankeschön an die Wirtsleute vom Gh. Thanner für die Einladung zum Essen bei der Jahreshauptversammlung.

Brandberger Lift

Die Brandberger Eltern mit ihren Kindern möchten sich recht herzlich bei der Gemeinde Brandberg und bei Martin Seekirchner für die jährliche Öffnung des Brandbergers Lift bedanken.

Nicht nur die Kleinen gehen gerne zum Lift auch die Hauptschüler beeilen sich nach Hause, schlüpfen in ihre Ski und ab zum Lift um noch schnell ein paar Kurven und eine paar Sprünge bei der selbstgebauten Schanze zu machen.

